

## Der normale Wahnsinn

Stimmt! Alles Theater! Corona! Menschen gemachter Klimawandel!"  
Scheinflüchtlinge! Die Kirchen!. Die Politik! Die Massenmedien! Alles nur um den Mensch im Griff zu haben. Und die Masse fällt drauf rein. Wir leben mittlerweile in einer Diktatur. Und die Menschen merken das nicht. Das ist der Wahnsinn. Dabei war das zu jeder Zeit klar. Allen die die Wahrheit sagen. Und die Fassaden nieder reißen, werden zerstört: Aussage! Snowden! Kennedy! Martin Luther King! Bischöfe in Mittel und Lateinamerika. Die Namen müsste ich googeln. Robert Duterte, der Präsident von den Philippinen, wird auch nicht gut enden. Das zieht sich durch die ganze Geschichte. Vor hundert Jahren waren die Arbeiter noch solidarisiert. Mittlerweile sind die mit Impfungen und Chemie, in alles und jedem, total verblödet worden. Also das ganze Volk. Vor sechzig Jahren hat niemand einen Arzt gebraucht. Also auf dem Land. . Die .meisten waren da mit achtzig noch richtig lebendig. Die konnten Geschichten erzählen. Das war richtige Freude da zu zu hören. Die hatten ein paar Hausmittel. Mit denen wurde jede Krankheit kuriert. Die waren ein zweimal im Jahr beim Arzt. Zehn Jahre später. Nach dem Impfwahnsinn, saßen die Leute zwei dreimal im Monat beim Arzt. Plötzlich gab es die exotischen Erkrankungen.. Autismus gab es vor den Impfungen so gut wie nie. Oder Autoimmunerkrankungen. Oder Krebs. Die Menschen die Ihr Leben im Griff hatten. Die in jeder Beziehung absolut lebendig, intelligent und fit waren. Und das Leben ganz bewusst wahr nahmen. Die gingen auf einmal wie Roboter durch die Tage. Jede Offenheit und echte Lebensfreude war einfach weg. Und jedes kritische Denken war tot. Die Massenmedien hatten jetzt, die Masse, voll im Griff. Der eigene Garten wurde zur Spielwiese. Und das frische Gemüse und Obst was da mal wuchs, wurde jetzt im Supermarkt gekauft. Meistens in Dosen. Die zwei Schweine die gezüchtet wurden. Und die jeden,Herbst geschlachtet wurden, gab es nicht mehr. Gesundes Schweinefleisch! Schweine, die mit gekochten Kartoffel gefüttert wurden. Fleisch wurde jetzt auch im Supermarkt gekauft. Fleisch das mit Antibiotika und Chemie verseucht war. Der ganze Wahnsinn begann, an dem Tag, wo die Massenimpfungen einsetzten Es war ein Zusammenspiel von vielem. Aber zerstört wurden die Menschen durch die Impfungen. Dabei waren alle Infektionserkrankungen rückläufig. Auch ohne die Impfungen Das lässt sich,alles mit Fakten belegen. Und wenn die Babies heute zwanzig bis dreissig Impfungen kriegen. Und das in den ersten Monaten. Dann züchtet man da lebendige Tode. Kinder die einfach zerstört werden. Im Namen der Medizin Von Menschen die sich Ärzte nennen. Die in Wahrheit aber nur gut funktionierende Roboter sind. Die ihr Programm abspulen. Ohne zu wissen was sie tun. Und wie sehr sie

die Menschen zerstören. Ihr Immunsystem ausser Kraft setzen. Und sie so zu Sklaven der Pharmaindustrie und Politik machen. Wie das jetzt bei Corona klar wird! Gut, mal so kurz skizziert wie ich über die Welt denke! (C)Klaus Lutz.

Ps. Ich habe das mal als Antwort, auf einen Kommentar, geschrieben. Ich habe den Text jetzt korrigiert. Wenn ich über das Handy schreibe, schleichen sich immer Fehler ein. Dann möchte ich Euch noch einen Beitrag auf der Webseite: „Alles Schall und Rauch“ empfehlen. Es ist der letzte Beitrag dort. Mit dem Titel: Covid – 1995 voraus geplant! Das sollte sich jeder unbedingt ansehen! Klaus

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)